

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

1. Obyek wisata Gardu Pandang Delimas merupakan obyek wisata baru yang ada dikota Magelang, Jawa Tengah. Obyek wisata Gardu Pandang Delimas adalah tempat di mana wisatawan dapat melihat keindahan panorama Kota Magelang dari ketinggian, tidak hanya gardu pandangnya saja yang menjadi tujuan wisatawan, namun ada pula spot-spot untuk befoto yang dapat menjadi pilihan wisatawan untuk mengabadikan momen saat berwisata.
2. Di obyek wisata Gardu Pandang Delimas belum begitu ramai seperti obyek wisata lain karena tempatnya yang masih bias dibilang sangat baru dan belum banyak wisatawan yang mengetahui tentang keberadaan obyek wisata tersebut.
3. Fasilitas yang tersedia di obyek wisata Gardu Pandang Delimas sudah dibilng memadai, sudah ada lahan parkir yang luas, kamar mandi, mushola, spot foto, dan juga warung makan. Ticket masuk ke obyek wisata Gardu Pandang Delimas sebesar Rp. 10000/wisatawan dan ticket parkir sebesar Rp. 2000 untuk motor, Rp. 5000 untuk mobil.

#### **B. SARAN**

Pengembangan obyek wisata Gardu Pandang Delimas sudah didukung oleh Pemerintah Daerah setempat, namun warga sekitar belum begitu sadar akan potensi wisata yang ada di daerah tersebut, sehingga sedikit

sekali warga sekitar yang membuka usaha di daerah wisata tersebut, padahal hal tersebut dapat membantu perekonomian warga setempat.

Walaupun Pemerintah setempat sangat mendukung adanya obyek wisata baru Gardu Pandang Delimas, namun masih banyak hal harus dibenahi, seperti :

1. Fasilitas yang ada di obyek wisata Gardu Pandang Delimas sudah dibidang cukup memadai, namun belum adanya toko cinderamata dan juga bagian keamanan yang bertugas ditempat tersebut, pemerintah daerah harus lebih memberikan perhatian dan kontribusinya dalam pengadaan fasilitas di Gardu Pandang Delimas, obyek wisata Gardu Pandang Delimas memiliki lima lantai yang seharusnya ada bagian keamanan yang bertugas di obyek wisata tersebut.
2. Warga sekitar obyek wisata Gardu Pandang Delimas harus diberikan penyuluhan tentang sadar wisata, sehingga akan berdampak positif kepada kemajuan obyek wisata tersebut.
3. Promosi yang dilakukan belum begitu maksimal, sehingga banyak wisatawan yang belum mengetahui keberadaan tempat wisata Gardu Pandang Delimas. Pemerintah setempat dapat melakukan promosi dengan bekerjasama dengan warga sekitar, hal ini dapat membantu meminimalisir angka pengangguran dan juga menghindari pungli atau pemungutan liar yang dilakukan oknum tidak bertanggung jawab yang dapat merusak citra pariwisata Gardu Pandang Delimas.

